
                                           

 

 

  

 

 

学級懇談・ＰＴＡ全体会・各部会お世話になりました 
先日は、学級懇談・ＰＴＡ全体会・ＰＴＡ各部会を開催しましたところ、平日夜の開

催にもかかわらず、大勢のご参加をたまわり本当にありがとうございました。４月に予
定していたＰＴＡ総会等の行事が感染症拡大のためできていなかった中で、およそ二月
遅れではありましたが、ＰＴＡの方が一堂に会する機会を持てたことを大変うれしく思
います。また、ＰＴＡ理事会の方の発案で、アイスブレーキングを取り入れて、小さい
集団ではありましたが、親睦を図れたことは素晴らしい時間だったと思います。会の
後、新会員の方から「ＰＴＡの和やかで温かい会の雰囲気にびっくりした。」という感想
を複数お聞きしました。本来なら歓迎会などもあって親密かつざっくばらんなのです
が、この時世でできないので理事会の方が知恵を絞って実施しくださったことをお伝え
しました。新宮小・中学校ＰＴＡの全会員が心を合わせて一体感をもって進んでいきた
いという思いが伝わった会になったと思います。アイスブレーキングの名司会をしてく
ださった鈴木さんをはじめ、会員の皆様に心よりお礼申し上げます。 
さて、全体会の場でお話ししたいと思って準備していましたが、時間の都合で閉会挨

拶を割愛しましたので、いくつかお伝えさせていただきます。 
【令和３年度新宮小・中学校グランドデザイン】 
新宮小・中学校では「豊かな自然の中で心豊かに学び、夢や希望を実現しようとする

子供の育成」を教育目標とし、教育活動を行います。目指す子ども像として、「学び続け
る子」「つながり合う子」「ふるさとを愛する子」とし、様々な取組を行っていきます。
詳しくは当日お配りしたプリントをご覧ください。また、「共に育つ」を合言葉に、学
校・家庭・地域の連携をより深め、今年度より移行したコミュニティースクール（学校
運営協議会）を活用して「共に育つ」学校を目指していきたいと考えています。 
【コミュニティースクール（学校運営協議会）】 
この 4月より、学校評議員会を発展的解消して、学校運営協議会を設置し、コミュニ

ティースクール（以下ＣＳ）となりました。今年度は、市内２５校中２０校が実施して
おります。委員として、ＰＴＡ会長鈴木様、新宮公民館長出水様、新宮幼稚園長髙橋
様、地域住民から、宇田様、内田様、鈴木様、脇様、そして私篠原を含む８名の構成で
スタートしております。ＣＳは、学校と地域が一体となって教育を進めていく仕組みで
す。新宮小・中学校ではもともと地域とのつながりが強く、連携している行事や事業も
多い中で、お互いの負担になりすぎないように緩やかに移行していきたいと考えていま
す。さっそく、グランドデザインの中に協議会のご意見を反映させていただいたり、放
課後わくわく教室講師の紹介をいただいたりと効果が出ています。 
【ＩＣＴ活用】 
昨年度末の市による一人一台端末の整備完了により、本年度より本格的に活用が実施

されています。先日６月７日からの一週間に、授業で大型提示装置を含むＩＣＴ機器を
活用した授業は、全授業のうち小学校で６０％、中学校で８０％。Chromebook に限って
言えば小学校で３５％、中学校で５０％の授業で活用しているという結果が出ました。
体育や道徳、学活等を含んでの数字ですので、活用が進んでいることがわかるかと思い
ます。市が整備したソフトは複数に及び、それゆえ技能の習得に難しさもありますが、
より効果的に効率よく活用できるよう、教職員は日々研鑽を重ねているところです。ま
た、市の要請により、災害等への備えの意味も含めて、今後家庭でのオンライン使用に
向けての検証を予定しておりますので、その際にはご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。 
 
※ 予定しておりました愛媛大学との連携事業であるサマースクールは、新型コロナウ
イルス感染症の拡大状況のため、残念ながら今年度も中止となりましたのでお知らせ
いたします。 

新宮小・中学校長だより 2021.7.6 緑萌ゆ 


